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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年3⽉月10⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴結婚記念念⽇日  
⽯石坂 　 弘之さん…⼊入会早々結婚記念念⽇日のお祝いをいただ
きありがとうございます。  
✴その他  
清 　 康夫さん…当クラブ25周年年記念念に頂いた紅梅がきれ
いに咲きましたので、少々ニコニコへ。当団地の理理事⻑⾧長
として。  
露露⽊木 　 清勝さん…本⽇日は、島⽥田綾綾⼦子さんを講師にお迎え
いたしました。よろしくお願い致します。  
⼩小嶋 　 章司さん…昨⽇日、⼩小⽥田原総合ビジネス⾼高校（旧城
東⾼高校）の卒業式に⾏行行ってきました。256⼈人の卒業⽣生・
泣いている⼥女女⼦子⽣生徒が数⼈人いました。少し感激しまし
た。  
久保⽥田 　 知⼦子さん…先週お出ししたクイズの答えです。
⽇日曜⽇日に始まり、⼟土曜⽇日で終わるピッタリの4週です。
100年年に⼀一回あるかないかだそうです。  
⼩小林林 　 和彦さん…本⽇日は仕事の都合で卓話の途中で退席
させていただきます。  
杉本 　 博愛さん…昨⽇日、3⽉月3⽇日は息⼦子の誕⽣生⽇日、29才に
なります。未来を切切り拓拓いていって欲しいと願っていま
す。  
岩橋 　 武⼦子さん…私は動物が⼤大好きで、何匹もの⽝犬と暮
らしてまいりました。本当に最後の⽝犬とバーニンズマウ
ンテンドッグという⽝犬種で⼤大型⽝犬と⼤大変楽しい密⽉月を送
っていたのですが、27⽇日に亡くなりました。亡くなる5
秒程前に私に尻尾を振り振りしながら旅⽴立立ってしまいま
した。本当にありがとう。気持でニコニコに。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

3⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　「卓話：PETS報告」  

3⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：研修委員会 　⽯石崎委員⻑⾧長･⼩小嶋委員  
 　卓話：⽯石﨑委員⻑⾧長「ロータリーの親善とは」  
 　 　 　 　⼩小嶋委員      「会員維持・退会防⽌止」 　  

3⽉月31⽇日（⽕火）休会  

4⽉月7⽇日（⽕火）創⽴立立記念念例例会  

4⽉月14⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：新会員⾃自⼰己紹介／  
 　 　岩橋会員・⼀一⼨寸⽊木会員・仲会員」 　  

4⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　「卓話：クラブ協議会」  

4⽉月28⽇日（⽕火）休会  

5⽉月5⽇日（⽕火）休⽇日  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

杉本 　博愛委員

ニコニコ箱 累計 目標

3月3日分 15,000 889,615 1,300,000 ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当：柳柳井委員⻑⾧長  
卓話：⼤大⾕谷会員  
「卓話：交通事故と企業に潜む落落とし⽳穴」  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年3⽉月3  ⽇日（曇り） 　第1880  回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年3⽉月-‐‑‒  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  

‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:湘南ベルマーレフットサルクラブ選⼿手  
 　 　 　 　 　久光  重貴様/  テーマ未定｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：職業奉仕委員会  内藤慎⼀一会員/  
 　 　 　 　皆さんの知らない⾜足柄グリーンサービスの仕事」  
‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　特別例例会  
 　 　 　 　  
‣17⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話｣  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　親睦家族委員会移動例例会  
 　 　 　  
‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：IT委員会／内容未定」  

‣23⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:新会員⾃自⼰己紹介／藤井会員・⾹香取会員｣ 　 　 　 　  

‣24⽇日(⽕火)  箱根 　移動例例会  
 　 　 　 　｢職場⾒見見学：読売新聞社｣  

‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:未定｣  

‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30 　  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会⻑⾧長エレクト河野英次会員／PETSを終えて」

❖ 結婚記念念⽇日
⽯石坂 　弘之さん（3⽉月3⽇日）

❖ 奥様様誕⽣生⽇日
⽥田代 　俊江様（3⽉月6⽇日）  
⼩小林林 　真砂美様（3⽉月7⽇日）

MEMO

本日の例会：通常例会（第1881回）

http://www.odawarajhrc.jp
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例例会報告：2015年年3⽉月3⽇日（曇り） 　第1880回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年3⽉月3⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】9名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  信雄、守屋  善男、⽯石内  正彦、上⽥田  博和、  
 　 　⼤大川 　裕、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、中村  維孝、齋藤 　永、  
 　 　⽊木村  啓滋  
【今回MU】1名  
 　 　齋藤 　永（2/20 　⼩小⽥田原RC）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長

❖ 出席報告

太⽥田 　忠 　副会⻑⾧長  
本⽇日は齋藤会⻑⾧長がお休みの為、代わりに
挨拶をさせていただきます。テーマは本
⽇日3⽉月3⽇日はひな祭りですので、その起源
についてお話をさせていただきます。  
 　⽇日本のひな祭りのルーツは3世紀前後
（201年年〜～300年年）の古代中国で⾏行行って
た⾵風習に基づくと⾔言われています。  

中国では「季節の変わり⽬目は災いをもたらす邪気が⼊入り
やすい」と考えられ、3⽉月最初の⺒巳の⽇日に⽔水辺で禊（みそ
ぎ）を⾏行行ったり、盃を⽔水に流流して⾃自分の所に流流れ着くま
でに歌を読む「曲⽔水の宴」を⾏行行う⾵風習がありました。  
これがやがて遣唐使によって⽇日本に伝えられ、禊の神事
と結びつきます。  
当初は天皇をお祓いする為の儀式であったものが、平安
時代には宮中⾏行行事へと変化したと⾔言われています。  
川のほとりに男⼥女女が集まり、紙などでかたどった⼈人形
（ひとがた）で⾃自分の体を撫でて穢れ（けがれ）を移
し、川や海に流流す儀式が⾏行行われるようになり、現在でも
⽇日本各地で⾏行行われている「流流し雛」はこの名残と⾔言われ
ています。  
やがて室町時代になると、⽇日付が変動しないよう3⽉月3⽇日
と決められ今の様に⼈人形を飾り、⼥女女性の御祭りとなった
のは江⼾戸時代だそうです。  
もともとは男⼥女女の区別なく⾏行行われていた⾏行行事でしたが、
端午の節句句が男の⼦子の節句句として祝われるようになった
事に対して、3⽉月3⽇日が⼥女女の⼦子の節句句として定着するよう
になったのです。

❖卓話

⼤大川  久弥 　幹事  
1)  皆様のもとに新会員決定のお知らせ
が届いていると思いますが、明⽇日までに
異異議が無ければ正式に⼊入会となりますの
で、皆様で温かく迎えて下さります様お
願い致します。  

2) 本⽇日ボックスに配布しましたが、4⽉月7⽇日に創⽴立立記念念
例例会を報徳会館で開催しますので、100％の出席率率率
を⽬目指して、できるだけ多くの会員に参加して下さ
る様お願い致します。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

3⽉月3⽇日 48(44) 35 1 81.82%

2⽉月24⽇日 48(46) 39 1 86.96%

2⽉月17⽇日 48(42) 31 1 76.19%

❖幹事報告

「ロータリーの留留学から⽣生まれた夢  
                              〜～私が福島で旅⾏行行を作る理理由〜～」  

元・⻘青少年年交換学⽣生  
島⽥田 　綾綾⼦子 　様 　 　  

 　私は⼩小⽥田原城北北RCから2009年年度度に
フランス派遣として⻘青少年年交換プログ
ラムに参加させていただきました。5年年
前の派遣から今に⾄至るまで、ロータ
リーの留留学をきっかけに頑張っていま
すので、その感謝と報告をお伝えした
いと思います。  
 　ロータリーの留留学から⽣生まれた夢、

私が福島で旅⾏行行を作る理理由からお話しします。⻘青少年年交換プ
ログラムは世界中の⾼高校⽣生3千⼈人くらいを1年年間交換する留留学
プログラムです。私は2009年年度度フランス派遣として1970地
区・フランスのロレーヌ地⽅方に派遣されました。私は1992
年年⽣生まれの22歳、横浜市⽴立立⼤大学3年年⽣生でROTEXでもありま
す。ROTEXは留留学⽣生や派遣候補⽣生の⽀支援をするOBOGの呼び
名です。趣味は和太⿎鼓。⼩小⽥田原市⽣生まれで⼩小⽥田原⾼高校出⾝身で
す。⾼高校2年年の時にロレーヌ地⽅方へ留留学しました。その後、1
つ下の学年年に復復学し横浜市⽴立立⼤大学国際総合科学部に⼊入学しま
した。去年年10⽉月からは休学して福島におり、今年年9⽉月からま
た復復学する予定です。  
 　ロータリーの留留学は私に夢を与えてくれました。フランス
は初めての海外で⽂文化へのカルチャーショックが強かったで
す。⼥女女性は家事に時間をかけず働くのが当然、⾃自分のことは
⾃自分でするのが当然、家族の絆は強い、という国です。1年年
間いて友⼈人もできたので、嫌だと感じたことも受け⼊入れられ
ましたが、短い旅⾏行行では分からなかったと思います。そこ
で、1週間でもその国の良良さを体験できる旅⾏行行があったらい
いのに、⼈人と交流流して⾊色々な体験を通してその国を知る旅⾏行行
ができたら、と考えるようになりました。それが私の夢に
なったのです。  
 　⽇日本に来た⼈人が有名
な観光地を⾒見見て美味し
いものを⾷食べて…それ
で楽しんでもらうのも
もちろん良良いことで
す。でも意味や起源も
分かって、⽇日本が⾃自分
にとって友達や家族のいる場所、また帰ってきたい場所とな
るような旅⾏行行ができたら、もっと世界は平和になると思いま
す。どうしたらもっと楽しく解ってもらえるだろうか？どん
な体験・出会いがあったらその国を好きになれるのか？⼤大学
⼊入学前の春休みにフィリピンに留留学してみました。語学学校
へ通って他の国の若若い⼈人たちと助け合いながらチャレンジで
きるのが魅⼒力力でした。しかし地元の暮らしには触れる機会が
なかったので、その後もどういう体験がより良良いものなのか
考える学⽣生⽣生活が続きました。アジア太平洋⻘青年年会議、⼩小⽥田
原市姉妹都市交流流などに参加し、英語部で鎌倉でのガイドボ
ランティアもしました。

ROTEX活動も⼤大きな核となる部分です。この学⽣生のために何
ができるか、より⼒力力を発揮してもらうにはどうすべきか、を
考えて⾏行行事を企画したり⼿手伝ったりしたことは⾃自分の勉強に
なりました。  
 　昨年年、内閣府⻘青年年国際交流流事業「世界⻘青年年の船」に参加し
ました。85名の⽇日本⻘青年年と世界9ヶ国から80名の⻘青年年たちが
参加して1ヶ⽉月間過ごします。ディスカッションや⽂文化交流流
などを⾏行行いながらグローバルリーダーとしての在り⽅方を勉強
していくプログラムでした。この中で寄港地活動委員会の委
員⻑⾧長として、寄港した⽯石巻でのプログラムを企画運営しまし
た。トルコにも派遣されて、宗教に対する意外に⾃自由で多岐
な考え⽅方や、お互いを認め合う姿勢に感銘を受けました。そ
の中で参加した⻘青年年たちに「何が⼀一番良良かったか」「何が印
象的だったか」を聞いたら、多くの⻘青年年が「ホームステイ」
を挙げました。⾔言葉葉は通じなくても温かく接してくれた、⽇日
本の本当の暮らしが知れた、と。それだけ異異⽂文化は魅⼒力力的で
あり、その体験が学びや喜びになるのだと実感しました。⽇日
本の⻘青年年たちにも⾃自分の夢を追いかける仲間たちができたこ
とから、去年年10⽉月から福島で活動しています。  
 　考えていたのは感考（かんこう）旅⾏行行です。ただ⾒見見て歩く
だけでなく、感じて考える旅⾏行行。そもそも何故福島かという
と、福島で参加したボランティアツアーが⾃自分のイメージに
近い旅⾏行行だったからです。農家の仕事をして⼀一緒にご飯を⾷食
べ、仮設住宅宅の畑仕事を⼿手伝ったり、お祭りに参加したり。
暮らしに⼊入って⼿手伝いをして地元の⼈人と交流流し、⾃自分たちも
楽しいと思える旅⾏行行でした。そこで、旅⾏行行を企画した⼀一般社
団法⼈人葛⼒力力創造社にインターンの申し込みをして、福島県と
県外の交流流事業でツアーを作ってみないかと受けていただき
ました。⼀一つ⼀一つの⼩小さなコミュニティにまず来てもらっ
て、そこから福島という⼤大きな場所を好きになれる、地域に
魅⼒力力を感じてもらえる旅⾏行行を作りたいのです。今は福島市の
真綿織物⼯工房で働いています。実際の仕事をしながら現場で
必要とするもの、望むことを聞き出して、旅⾏行行という形で喜
んでもらえるものを考えています。素⼈人でもできる⼈人⼿手が必
要な仕事を体験ツアーにしてみようとか、⼯工房の古⺠民家を蜜
蝋でワックスがけするのを東京の学⽣生へのプログラムにしよ
うとか、感考旅⾏行行を作ろうとしています。5〜～8⽉月にやっと企
画が始まります。1泊2⽇日で苗を植えて草むしりをし、真綿作
りの仕事を⼿手伝う体験ツアーで、福島を感じてもらいたいと
思います。旅⾏行行者にも現地の⼈人にも喜んでもらえる、旅⾏行行
先・地元をもっと好きになる、⽇日本中世界中が好きな⼈人・場
所のために考える、という⾵風に思いを広げていきたいと頑
張っています。全て留留学の体験からきている気持ちで、その
チャンスをくださったロータリーに感謝をしています。

❖ 委員会報告
国際奉仕委員会・本多委員⻑⾧長  

先⽉月お話ししたモンゴル訪問の⽇日程が急に変更更になりま
した。モンゴルへRI会⻑⾧長が訪問することになり、それに
合わせてずれました。出発は5/15（⾦金金）で、⽉月曜昼には
成⽥田に着きますし、直⾏行行便便となって料料⾦金金も安くなる予定
です。細かい報告は来週いたします。  

 　柳柳井次年年度度幹事  
3/10の11時から談話室で第1回準備理理事会を開催いたし
ます。理理事の⽅方はご参加お願いいたします。  

 　ローターアクト・釼持会⻑⾧長  
先⽇日は私たちの年年次⼤大会にたくさんのご参加をいただ
き、ありがとうございました。横須賀で⾏行行われ、ディ
ベートと軍港クルーズを企画し、楽しかったと皆さんか
らお声をかけていただきました。インターアクトの⽅方々
も来てくださり、卒業⽣生の中から2名、ローターアクトの
会員になっていただきました。今年年度度4名増えてようやく
12名となりました。16名が⽬目標ですので残りの期間で頑
張っていこうと思います。3/8にはイトーヨーカドーの
前で献⾎血例例会、3/21はマロニエ広場でフリーマーケット
の予定です。出品できるものがありましたらご協⼒力力お願
いいたします。


